

Un centre culturel et une salle omnisports au coeur de la zone des Trois Bonniers Marins à l'horizon 2012



Martine Filleul et Dominique Bailly (au centre) ont posé la première pierre du centre culturel samedi.

« Nous sommes une petite communauté de communes ...

mais nous offrons des prestations de qualité, » se félicite Dominique Bailly, maire d'Orchies et président de la Communauté de communes du coeur de Pévèle (CCCP).

La zone des Trois Bonniers Marins, sur la route de Beuvry, est appelée à devenir un pôle d'équipements d'intérêt collectif. Elle accueillera à terme une gendarmerie, un centre de tri postal, une structure d'accueil de la petite enfance et un foyer pour personnes autistes. Fin 2011, un centre culturel y ouvrira ses portes, suivi six mois plus tard d'une salle omnisports de 3 500 places.

Démarche participative

Dominique Bailly et Martine Filleul, vice-présidente du conseil général chargée de la culture, ont symboliquement posé la première pierre du centre culturel samedi. « La création d'un pôle culturel à Orchies ne relève pas de la démagogie, affirme le président de la CCCP. Nous répondons à une attente des Beuvrygeois et des Orchésiens. Les associations ont été associées à la démarche. » Le futur centre culturel abritera une salle de spectacles de 300 à 1 100 places selon la configuration, deux espaces de répétition, un club photo et un club vidéo. Le projet culturel de la CCCP est axé sur une programmation adaptée à tous les publics, l'accompagnement de la jeune création et un partenariat actif avec les structures éducatives et les associations. Dominique Bailly espère qu'il rayonnera sur tout le secteur. « L'Hippodrome de Douai délocalise certaines manifestations. Ce sera possible ici. » L'investissement de 2,9 M E est financé par le Département à hauteur de 700 000 E, et par la Région à hauteur de 400 000 E. Les travaux commenceront début 2010 pour une mise en service fin 2011.

Autre équipement d'envergure, la salle omnisports permettra l'organisation de manifestations sportives nationales, régionales et départementales. D'une capacité de 3 500 spectateurs, elle prendra le relais de la salle Léo-Lagrange, trop exigüe pour accueillir le millier de supporters du Basket-club orchésien.

Pour les JO

Dans le cadre de l'organisation des Jeux olympiques à Londres, le président du conseil régional Daniel Percheron espère aussi y accueillir les délégations sportives étrangères. « Les Anglais sont bien sûr férocelement attachés au monopole de l'événement, mais il y a le tunnel. La Nouvelle-Zélande cherche une base permanente en Europe pour l'entraînement de ses sportifs. On a une chance sur mille mais ça nous intéresse. Les JO sont un prétexte pour affirmer la vocation sportive du Nord - Pas-de-Calais. » La Région investira donc 30 M E dans une douzaine d'équipements sportifs en 2010. Dont 6 millions pour le complexe d'Orchies, d'un montant total de 10 M E. Les travaux débuteront en janvier 2011 pour une livraison en juin 2012.